

合宿の里わっかない

スポーツの振興と地域の活性化を図る目的で発足した、稚内市スポーツ合宿誘致推進協議会も発足6年目を迎え、今年道内外から合宿に訪れた8月までの実績は7種目30団体704人(延べ宿泊数3,582人)となっており、稚内市が進めている合宿事業が定着してまいりました。合宿期間中レバンガ北海道、大学及び高校の監督による少年団及び中高生を対象にしたバスケットボールやバレーボールの指導を通して、基礎練習の方法などを学びました。

8月1日の「みなと南極まつり」に合宿を行っていたバレーボールチームの札幌東商業高校(女子)、恵庭南高校(女子)の両チームは「南極おどり」に参加し、市民との交流と最北の夏を楽しんでいました。また、多くの団体が、練習のオフを利用して市内観光や飲食店で昼食をとったり、お土産をかう姿も多く見られました。

- ◆【高校9チーム】
- ◆東海大四高校女子バレーボール部 7月25日～30日(5泊6日) 19人(延べ宿泊数95人)
- ◆室蘭東翔高校女子バレーボール部 7月28日～8月1日(4泊5日) 16人(延べ宿泊数64人)
- ◆札幌東商業高校女子バレーボール部 8月1日～5日(4泊5日) 28人(延べ宿泊数112人)
- ◆札幌藻岩高校男子バスケットボール部 7月31日～8月4日(4泊5日) 26人(延べ宿泊数104人)
- ◆札幌南高校男子バスケットボール部 7月31日～8月4日(4泊5日) 21人(延べ宿泊数84人)

- ◆恵庭南高校女子バレーボール部 8月1日～5日(4泊5日) 22人(延べ宿泊数88人)
- ◆池田高校野球部 8月4日～7日(3泊4日) 15人(延べ宿泊数45人)
- ◆江陵高校野球部 8月4日～7日(3泊4日) 37人(延べ宿泊数111人)
- ◆伊達緑丘高校男子サッカー部 8月5日～7日(2泊3日) 35人(延べ宿泊数70人)

【大学15チーム】

- ◆神奈川大学女子バスケットボール部 8月4日～9日(5泊6日) 24人(延べ宿泊数120人)
- ◆神奈川大学男子バスケットボール部 8月7日～19日(12泊13日) 28人(延べ宿泊数336人)
- ◆関西学院大学男子バスケットボール部 8月6日～14日(8泊9日) 53人(延べ宿泊数424人)
- ◆大阪学院大学男子バスケットボール部 8月6日～14日(8泊9日) 20人(延べ宿泊数160人)
- ◆大東文化大学男子バスケットボール部 8月10日～19日(9泊10日) 28人(延べ宿泊数252人)
- ◆白鷗大学男子バスケットボール部 8月10日～17日(7泊8日) 27人(延べ宿泊数189人)
- ◆北翔大学男子バスケットボール部 8月8日～12日(4泊5日) 20人(延べ宿泊数80人)
- ◆仙台大学男子バスケットボール部 8月10日～19日(9泊10日) 26人(延べ宿泊数234人)

- ◆大阪産業大学男子バスケットボール部 8月16日～21日(5泊6日) 34人(延べ宿泊数170人)
- ◆東京成徳大学男子バスケットボール部 8月16日～21日(5泊6日) 29人(延べ宿泊数145人)
- ◆札幌大学男子バスケットボール部 8月12日～19日(7泊8日) 27人(延べ宿泊数189人)
- ◆北海学園女子バスケットボール部 8月20日～23日(3泊4日) 8人(延べ宿泊数24人)
- ◆北海道文教大学女子バスケットボール部 8月20日～23日(3泊4日) 18人(延べ宿泊数54人)
- ◆北海学園大学女子バスケットボール部 8月20日～23日(3泊4日) 14人(延べ宿泊数42人)
- ◆東京農業大学スキー部(クロスカントリ) 8月1日～7日(6泊7日) 13人(延べ宿泊数78人)

- ◆【社会人1チーム】
- ◆レバンガ北海道 7月22日～28日(6泊7日) 15人(延べ宿泊数90人)
- ◆【その他3チーム】
- ◆ウエストベルグ(アルペンスキー) 7月25日～27日(2泊3日) 16人(延べ宿泊数32人)
- ◆ERUTLUC(バスケットボールJr) 8月25日～28日(3泊4日) 16人(延べ宿泊数48人)
- ◆北海道スキー連盟(スノーボード) 8月7日～9日(2泊3日) 46人(延べ宿泊数92人)



神奈川大学女子バスケットボール部



北海道スキー連盟



レバンガ北海道バスケットボールクリニック

山崎純佳さん全国高校総体水泳競技大会北海道代表で出場

7月11、12日の両日、函館市で開催された高体連全道大会で、女子背泳ぎ100、200mの2種目に出場した稚内スイミングクラブ所属の山崎純佳(稚高1年)さんは、背泳ぎ2種目で共に自己ベストの記録を更新して、全国大会出場の切符を手に入れました。

全国大会は、8月17日から京都アクアリーナで開幕し、100m背泳ぎと200m背泳ぎに出場しました。この経験を生かし、今後練習を積み重ね2020年の東京オリンピック出場を目標にがんばってほしいと思います。



全国ジュニアオリンピック夏季水泳競技大会北海道予選会「快挙」大日向海斗くんが2年連続全国大会へ出場

野幌総合運動公園で開催された第38回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会北海道予選会において、平泳ぎ50・100mの2種目に出場した大日向海斗(東小6年・稚内スイミングクラブ所属)が、全国出場標準タイムをクリアし、2年連続の全国大会の出場を決めました。2種目での全国大会出場は、稚内では初の快挙です。

この大会は、未来のオリンピック選手は必ず出場する、登竜門的な大会としても知られております。今後も練習を積み重ね将来のオリンピック選手になることを期待しております。



家族でスポーツに取り組み、楽しんでるスポーツ家族の輪をつないでまいります。今号では、前号の「工藤大輔さん」から紹介のあった「宗修さん一家」です。

修(おさむ)
稚内ジュニアイレブン、南中学校サッカー部で汗を流し、今は子どもたちと一緒にボールを追いかけて、ファミリーフットサル大会に出場したり、冬はスノーボードを楽しんでいます。

妻・希(のぞみ)
小・中学校とバレーボールで汗を流し、今は子どもたちの影響でサッカーにはまり、一緒にファミリーフットサル大会に出場したり、冬はスノーボードを楽しんでいます。

長男・幹太(かんた)
南中2年生。父親と同じく稚内ジュニアイレブン、南中学校サッカー部に所属し、今は新人戦に向けて猛練習中です。冬は家族と一緒にスノーボードを楽しんでいます。

次男・慎太(しんた)
南小6年生。稚内ジュニアイレブンでサッカーに夢中。勝利目指して日々練習に励んでいます。冬はシームアユースに所属し、スノーボードを頑張っています。

修さんからのコメント
子どもたちの一生懸命な姿をみて、元気をもらい一緒に感動したり、悔しい気持ちになったりして絆を深めています。

33 宗修さん一家